

Zum Guten Hirten – Godshorn

Evangelisch-lutherische Kirchengemeinde



„Tabaluga... oder die Reise zur Vernunft“

Das Musicalprojekt 2018 von conVOICE und conTAKT

Freitag, 2. März & Samstag, 3. März

18 Uhr – Kirche Zum Guten Hirten - Eintritt frei!

„Tabaluga... oder die Reise zur Vernunft“ Das neue Musicalprojekt von conVOICE und conTAKT

Natürlich, Erwachsene wollen Kindern immer neue, schlaue und wichtige Dinge beibringen, die unvergleichlich wichtig sind, um erwachsen zu werden. Das ist nicht nur bei Menschen so, nein, auch Tabalugas Vater, der Drache Tyrion, möchte seinem Sprössling wichtige Lektionen für das Leben erteilen. Doch der Kleine spuckt lieber Feuer als zuzuhören. Tyrions Entscheidung ist getroffen: Sein Sohn muss, wie es bei den Drachen Brauch ist, eine Reise antreten. Er soll die Vernunft finden, denn das ist es, was wirklich wichtig ist, um erwachsen zu werden.

So geschieht es und Tabaluga lernt auf seinem Ausflug viele erstaunliche Gestalten und Tiere kennen. Er trifft Ameisen, denen Pflichtbewusstsein und Ordnung besonders am Herzen liegen. Von Pyromella, dem Feuersalamanderweibchen, lernt Tabaluga, dass Friede unentbehrlich für ein gutes Zusammenleben ist. So sammelt der Drache immer mehr Ansichten über das „Vernünftigsein“. Das Ziel seiner Reise findet er letztendlich bei Nesaja, die weise Meeresschildkröte rät ihm, er soll immer einen Teil seines Kindseins in sich behalten.

Das Musical „Tabaluga... oder die Reise zur Vernunft“ mit den bekannten Liedern von Peter Maffay wird am Freitag, den 2. März 2018, und Samstag, den 3. März 2018, um jeweils 18 Uhr in der Kirche „Zum guten Hirten“ vom Chor „conVOICE“ und der Band „conTAKT“ aufgeführt. Der Eintritt ist frei.

Ev.-luth. Kirchengemeinde Zum Guten Hirten – Alt-Godshorn 61/63 - 30855 Langenhagen

Mit freundlicher Genehmigung der Musik-Edition Discoton GmbH